



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

11

14/08/2023

OPINIÓN

**LUIS SOTO**

ANÁLISIS / LUNES 14 DE AGOSTO DE 2023

Agenda Confidencial | Bonito espectáculo de bufones del FAM

En la bufonada del jueves pasado que organizó el Frente Amplio por México, en la que participaron **Beatriz Paredes, Enrique de Lamadrid Cordero, hijo del "hombre gris", Xóchitl Gálvez y Santiago Creel**, los cuatro quisieron impresionar al respetable con malabares, trucos, actos de escapismo y acrobacia política, entre otros numeritos, pero no lo consiguieron. Solo los bisoños y los paleros que llevaron los dueños de las carpas del PRI y del PAN (la del PRD fue excluida), festejaron a los bufones y hasta tuvieron el cinismo de aplaudirles.

Los conocedores de este tipo de espectáculos afirman que todos los números que cada uno expuso carecieron de creatividad, imaginación, originalidad; se concretaron a presentar "sketches" con chistes viejos y trillados. Por ejemplo, **Beatriz Paredes** tiró el rollo de que **Vicente Fox y Enrique Peña Nieto** tuvieron un liderazgo carismático. ¡Ah chingá! Exclamaron algunos. O sea que a "Bety" le impresionaron el bigote y las botas de Fox; su ineptitud, ignorancia de muchos temas económicos, políticos, sociales... subirse a la patineta y las tarugadas que decía, apuntan los observadores. Y seguramente **Peña Nieto** la cautivó porque era chinguenguenchón con las mujeres, y porque a base de billetazos – como lo han documentado los de MORENA-- firmó con los partidos de oposición el **Pacto por México y varias las reformas estructurales** que AMLO echó para atrás. ¡Seriedad señora, seriedad! Le exige el respetable.

Santiago Creel quiso colgarse las medallas del "gran demócrata" durante su gestión como secretario de Gobernación en la administración de Fox; "creamos el árbitro electoral, autónomo, independiente y ciudadanizado..." presumió. ¡Pero si lo único que hiciste fue repartir casinos a los empresarios como si fueran confeti Papá! Le gritaron los de la oposición. Obviamente omitió recordar que **Ernesto Zedillo** fue el gran demócrata de este país porque cumplió su promesa de echar al PRI de Los Pinos en el 2000.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

11

14/08/2023

OPINIÓN

Enrique De la Madrid, el hijo del “hombre gris”, expresó su indignación porque AMLO, dijo, no tiene una estrategia de seguridad, pero se le olvidó mencionar que Peña Nieto, al que sirvió en distintos puestos, tampoco la tuvo, y que en su sexenio se registraron más de 100 mil muertos en el combate al crimen organizado.

Xóchitl Gálvez centró su actuación en reiterar que los programas sociales no se tocan; son una maravilla, quiso decir, y prometió que no los cancelaría, ni pondría a trabajar a los huevones. Qué alivio, comentaron éstos.

¡Bonito espectáculo el de los cuatro bufones! Qué lástima que vayan a eliminar a uno en la semana que hoy inicia porque nos estábamos divirtiendo de lo lindo, expresan aquellos espectadores que no se han perdido una sola función. **¿Quién será el nominado? Enriquito o Santiago, aunque “Bety”** podría argumentar que ya no tiene fuerzas para subirse al cuaco.

AGENDA PREVIA

Pues ahora resulta que el expresidente **Felipe Calderón**, quien no pudo designar a su “delfín” Ernesto **Cordero Arroyo**, poque **Josefina Vázquez Mota** “le mochó el dedo”, da consejitos políticos: “Si Movimiento Ciudadano va solo a la elección (del 2024) cometería un error de graves consecuencias para la democracia y causaría un daño quizá irreparable a todos los mexicanos...”, publico en su cuenta de Twitter. Obviamente, el dueño del circo MC, **Dante Delgado**” lo mandó por un tubo”.